
Quand le –n se transforme-t-il en –m ? 
 

  PETIT PROBLEME 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  TEST 
 

Ajoute –m ou –n. 
 

 Co…………pte les carreaux. 
 Il cueille des fra…………boises. 
 Pre…………ds un autre exe…………ple. 
 Il s’e…………mitoufle da…………s les couvertures. 
 Le chat gri…………pe sur l’arbre du voisi………… . 
 

Quand le –n se transforme-t-il en –m ? 
 

  AS‐TU BIEN COMPRIS ? 
 

VRAI ou FAUX ? 
 

1.  Devant  les  consonnes  –b,  ‐p  et  –m,  le  –n  se 
transforme en ‐m. 

________ 

2. Il n’y a aucune exception à la règle.  ________ 

3. Le son [C] s’écrit –in devant –m.  ________ 

4. Le son [I] s’écrit –on ou –om.  ________ 

5. –in et –en s’écrivent –im et –em devant ‐m.  ________ 

 

Es‐tu d’accord avec ces affirmations ? (O – N) 
 

 Bonbon, bonbonne et bonbonnière sont des exceptions. ______ 
  La  phrase  Le  comptable  impatient  compte  des  concombres  est 
correctement orthographiée. ______ 
 Embrasser et enjamber sont correctement orthographiés.  ______ 
  Pompon,  savon,  addition,  et  pont  sont  correctement 
orthographiés. ______ 
 Emporter, emmener et entasser sont correctement orthographiés. 
______ 


